

# Pramuka Santri Nurul Jadid Unjuk Kebolehan Parade Semaphore

Ponirin Mika - [PROBOLINGGO.JENDELAINDONESIA.COM](http://PROBOLINGGO.JENDELAINDONESIA.COM)

Aug 11, 2023 - 14:13



*Penampilan Parade Semaphore oleh perwakilan santri Pondok Pesantren Nurul Jadid Paiton Probolinggo*

**POBOLINGGO** – Menyambut hari Pramuka ke-62 pada 14 Agustus mendatang tak lepas dari berbagai kegiatan untuk memeriahkannya. Menariknya adalah Santri Pondok Pesantren Nurul Jadid juga ikut merayakannya. Di tengah hari

libur pesantren, Forum Komunikasi Osim (FKO) memanfaatkan waktu libur tersebut dengan menggelar parade semaphore di halaman asrama H. Sukri Adnan (gedung putih), Jumat (11/8/2023).

Parade semaphore semacam ini baru kali pertama di gelar. Adanya kegiatan kepramukaan di tingkat satuan Pendidikan dasar dan menengah menuntut kita untuk terus mengembangkan. Salah satunya dengan adanya kegiatan seperti ini. Pernyataan itu disampaikan Pembina FKO Puteri Rizqiyah Sakinah Safitri saat diwawancarai [ponpes.co.id](http://ponpes.co.id)

“Selain kegiatan parade semaphore, terdapat sebanyak tujuh lembaga yang mendelegasikan Saka-Saka Pramuka untuk berpartisipasi dalam kegiatan itu, sebuah spirit bersinergi yang baik untuk memperingati Hari Pramuka,” jelasnya.

Rizqiyah melanjutkan, dari perlombaan Parade Semaphore akan diadakan pemilihan sebagai pemenang. Para pemenang akan diumumkan dan dianugerahkan apresiasi penghargaan di acara puncak Upacara Peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-78 pada 17 Agustus nanti.

“Tidak hanya memperingati Hari Pramuka, kegiatan ini juga menjadi bagian dari rentetan acara kemeriahan menyambut HUT Kemerdekaan RI ke-78. Karena sejatinya santri harus kembali ke jati diri bahwa hakikatnya kita harus bersatu, kompak dan jengah bersama-sama mengisi kemerdekaan,” ungkapnya.

Selanjutnya, Rizqiyah juga menjelaskan terjadinya kolaborasi bersama pihak satuan pendidikan internal pesantren dengan turut mengisi stand yang disediakan sebagai wadah mempromosikan dan menjual hasil karya peserta didiknya. Ada tujuh lembaga berpartisipasi dan menjual beragam karya, seperti pengolahan hasil perikanan sampai produk tata busana.

“Even kali ini mengangkat tema “Mencetak Pemuda yang Berintegritas dan Berkualitas serta Berjiwa Entrepreneur pada Dirgahayu Bangsa,” pungkasnya.

Reporter : Ahmad Zainul Khofi

Editor : Ponirin Mika